

Amplia presencia juvenil en candidatos a delegados provinciales y diputados al Parlamento cubano



La Habana, 24 ene (RHC) Jóvenes de diversos sectores de la vida económica y social del país se destacan entre los 1 265 candidatos a delegados a las asambleas provinciales del Poder Popular y 605 candidatos a diputados a la Asamblea Nacional, quienes comenzaron sus jornadas de intercambio con los electores luego de ser nominados el domingo último.

Gisela Duarte Vázquez, presidenta de la Comisión de Candidaturas Nacional, en conversación con Juventud Rebelde destacó que hasta el próximo 10 de marzo todos los candidatos participan en un programa organizado a nivel de municipio, para que se vinculen con el pueblo.

«Visitarán comunidades, centros laborales y otros sitios de interés de los lugares por los cuales fueron propuestos. Además, participarán en seminarios para conocer detalles sobre temas fundamentales de los territorios y del país.

«Se están divulgando las biografías de los nominados y contamos con el apoyo de los medios de comunicación, pues es importante que la población los conozca para que pueda ejercer su derecho al voto», puntualizó.

Como una característica que distingue al sistema electoral cubano, en estos encuentros no se privilegia la candidatura de unos por encima de otros, pues todos poseen las condiciones para ser electos, lo que resulta una fortaleza de nuestra democracia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/153348-amplia-presencia-juvenil-en-candidatos-a-delegados-provinciales-y-diputados-al-parlamento-cubano>



Radio Habana Cuba